
 

 

 

Acta de la Reunión de la Junta Directiva de la Real Federación Española de Hockey  
 

26 de octubre de 2023 
 

Siendo las 19:00 horas del día 21-02-2023, se reúnen, mediante videoconferencia los 
miembros de la Junta Directiva de la RFEH que se citan a continuación con el siguiente Orden 
del Día: 

 

             
              ASISTENTES 

• D. Santiago Deó 

• Dª Mercedes Coghen 

• D. Jesús Gracia 

• Dª Lluisa Setó 

• Dña. Ana Escalante 

• D. David Serrahima 

• D. Rafael Espino 

• Dª Laura Márquez 

• Dª Sonsoles Monfort 

• D. Alvaro Zavala 

• D. Oriol Cortada 

• D. Pablo Sánchez 

• D. Rafael Castillo 

• D. Roberto Baratta 

• Dª Mónica García 

• D. Ernesto Martos 

• D. Daniel Martín 

• Dª Rosario Teva 

 

EXCUSA 

• D. Joaquim Martínez 

• D. Manuel Martín- Borregón 

• D. Jaime Coghen 

 

               INVITADOS 

• D. Llorenç Arnau 

• D. Arseni Sañe 

• D. José Antonio Gil 

 

 

 

                         
                        ORDEN DEL DIA 
 

• 1º Lectura y aprobación, si procede, del acta de 

la Junta Directiva anterior 

• 2º Área Institucional: 

o Tour Centenario 

o Actualización estatutos 

o Aprobación documento Compliance 

• 3º Área Deportiva 

o Status selecciones y preparación 

preolímpico 

o Status selecciones 

• 4º Área Desarrollo 

o Implementación Isquad 

o Propuesta Plan formativo reglado 

o Estrategia formación 23/24 

o Proyecto Hockey Hub 

• 5º Área Marca / Eventos 

o Status organización grandes eventos 

o Involucración campaña preolímpico 

o Recordatorio contacto comerciales 

• 6º Área económica 

o Avances en la gestión de la deuda 

o Proyectos área financiera 23/24 

• 7º Ruegos y preguntas 

 

 
 

 
 
 
 
 
 
 



 

 

 
 
 
 
1º Aprobación acta reunión anterior. 
 
Se aprueba el acta de la reunión anterior por unanimidad.  
 
 
2º Área Institucional 
 
 
ACTUALIZACION DE ESTATUTOS: 
 
Se informa por parte del Sr. Llorenc, que la nueva Ley del Deporte obliga las Federaciones 
adaptar sus Estatutos antes del 31-12-2.023, para ello se realizará una modificación parcial en 
las próximas fechas y se compartirá el nuevo texto.  
 
DOCUMENTOS COMPLIANCE: 
 
 Se tratan la actualización de los siguientes documentos : “ Informe diagnóstico de riesgos 
penales” y  “Sistema interno de información”, los cuales son aprobados por unanimidad. 
 
STATUS TOUR CENTENARIO 
 
Se han celebrado actos en las siguientes comunidades: Galicia, Cantabria, Andalucía, Cataluña, 
Aragón, Andalucía, Asturias , Valencia y País Vasco. 
 
Se informa que existe una satisfacción general, considerando un éxito el número de asistentes 
y la repercusión, se quiere destacar la involucración de las Federaciones Territoriales en los 
distintos eventos. 
 
 
3º Área Deportiva 
 
STATUS SELECCIONES Y PREPARACIÓN 
 
Se comentan los incidentes acaecidos en relación con el compartimiento de la Selección SUB-
21 masculina en el torneo cuatro naciones celebrado en Alemania. 
 
Tras un amplio debate, se acuerdan las siguientes acciones: 
 

- Establecer una sanción económica equivalente al coste individual de la asistencia al 
torneo, asimismo se podrá establecer un valor hora en función del coste individual del 
torneo, y en base a ese valor establecer un número de horas que deberán dedicar a 
realizar acciones con las selecciones Sub – 16 y Sub – 18. 

- Elaboración de un código ético que será presentado en la próxima reunión de Junta 
Directiva. 

 
Se informa de las concentraciones que se están realizando especialmente en el área femenino 
y del Fedback que se está recibiendo, tras los últimos cambios realizados,  el cual se está 
considerando muy positivo. 
 
Se informa del Status de competiciones, el cual se encuentra recogido en el documento anexo 
a la presente acta. 



 

 

 
4º Área Desarrollo 
 
IMPLEMENTACION ISQUAD 
 
Se hace un repaso a las distintas dificultades que han surgido en la implementación del sistema 
Isquad, así como el descontento existente entre las federaciones y deportistas , así como las 
actuaciones que se están implementando con el objeto de salvar las dificultades indicadas, las 
cuales se encuentran recogidas en el Anexo a la presente acta. 
 
PROPUESTA PLAN FORMATIVO REGLADO 
 
Se propone organizar la actualización del Plan Formativo Reglado debido especialmente a la 
evolución que ha sufrido nuestro deporte desde la aprobación del Plan formativo vigente. 
 
Se comentan ampliamente las posibles dificultades que nos podemos encontrar hasta 
conseguir la aprobación y adopción de la misma. 
 
En el anexo a la presente acta, se detallan las causas que llevan a presentar la propuesta, los 
objetivos y los contenidos de la misma. 
 
ESTRATEGIA FORMACIÓN 23/24 
 
La estrategia de formación para la temporada 23/24 se basa en la realización de los siguientes 
cursos de formación para entrenadores: 
 

- 2 cursos conecta Hockey 
- 2 cursos C2 – Hockey avanzado 
- 3 cursos C1 – Hockey Básico (FFTT) 
- 1 Curso actualiza hockey 

 
Asimismo, se pretende presentar el “Manual del Hockey Español” 
 
PROYECTO HOCKEY HUB 
 
Se presenta el proyecto Hockey Hub, el cual básicamente consiste en la elaboración de una 
serie de píldoras formativas de calidad que compartan todo el conocimiento acumulado de la 
RFEH 
 
5º Área Marca/Eventos 
 
STATUS ORGANIZACIÓN GRANDES EVENTOS 
 
Los eventos que nos quedan en este 2.023 son los mundiales Sub-21. 
 
En cuanto a 2.024 y que nos afecten en su organización son los siguientes: 
 

- Preolímpico en Valencia 
- Hockey Nations cuya sede está por determinar 
- Europeo Sub -21 que se organizará en el Atletic Terrassa 
- Copa del Rey y de la Reina, se encuentra muy avanzada la designación de la sede, la 

cual probablemente será en Andalucía. Se dispone del apoyo de la Junta y se está 
pendiente de cerrar los últimos flecos con un Ayuntamiento. 

- Final Four, el objetivo es que se celebre en Madrid, encontrándose en estos momentos 
sin confirmar. 



 

 

 
INVOLUCRACION CAMPAÑA PREOLIMPICO 
 
Se pretende lanzar una campaña de movilización con el objetivo de conseguir la mayor 
afluencia de público posible, para ello se creará un “comité de movilización” con los distintos 
territorios, por lo que se contactará con los miembros de la Junta para determinar los 
componentes del citado Comité. 
 
Se comenta la importancia de movilizar un  
 
RECORDATORIO CONTACTO COMERCIALES 
 
Se comentan las oportunidades que se cree que no se están aprovechando desde el punto de 
vista comercial. Alrededor del Hockey hay muchas personas que pueden tener contactos con 
empresas susceptibles de ser posibles patrocinadores, por ello se solicita que se intenten 
detectar oportunidades y abrir puertas al equipo comercial. 
 
 
6º Área Económica 
 
GESTION DE LA DEUDA 
 
En relación con la gestión de la deuda, se informa que se ha reducido el saldo medio pendiente 
de cobro en un 51% y en relación con la deuda antigua en un 57%. 
 
Se destaca en este punto la respuesta positiva mostrada por los Clubes 
 
PROYECTOS AREA FINANCIERA 
 
Como más destacable se informa de la creación del área de operaciones y logística, la cual será 
dirigida por Ivet Imbers. 
 
 
7º Ruegos y Preguntas. 
 
No se plantean 
 
Sin más asuntos que tratar, se levanta la sesión a las 21:00 horas. 
 
ANEXO AL PRESENTE ACTA SE ADJUNTA EL DOCUMENTO DE TRABAJO UTILIZADO DURANTE LA 
PRESENTE REUNION. 
 

        
 

El Presidente                                                                   El Secretario 
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